

Respaldo institucional y legal

Señor Director:

Tras conocerse el tercer asalto a un recinto militar en dos años, en los que los atacantes sustrajeron armamento de guerra, cabe preguntarse si la razón por la que los que resguardaban los recintos no se defendieron debidamente fue por temor a las habituales represalias que sus pares han sufrido en otras situaciones cuando sus acciones han causado lesiones en los agresores.

Urge asegurar que las acciones defensivas de los que custodian esos establecimientos cuenten con respaldo institucional y legal.

HÉCTOR DUCCI BUDGE